



Benützung der Mehrzweckhalle Bühl gültig ab 11. Mai 2020

Bei der Bekämpfung der Ausbreitung des neuen Corona-Virus steht der Schutz der Gesundheit nach wie vor im Fokus.

Ab 11. Mai 2020 wird die Schule wieder im Präsenzunterricht abgehalten. Die COVID-19 Richtlinien für den Präsenzunterricht sind sehr streng. Die Lehrpersonen müssen den 2m-Abstand – wenn immer möglich – einhalten. Das bedeutet, dass beispielsweise der Mittagstisch nicht die üblichen Räumlichkeiten nutzen darf, weil da die Vorgaben der Betreuungsrichtlinien nicht eingehalten werden können. Auch das Chorsingen muss verlegt werden, für Konferenzen der Lehrerschaft sind die vorhandenen Räumlichkeiten ebenfalls zu klein. Deshalb werden solche Aktivitäten vorläufig in der Mehrzweckhalle Bühl stattfinden.

Dies wiederum hat zur Folge, dass die Mehrzweckhalle Bühl in Messen **bis Ende Schuljahr 2019/2020 ausschliesslich durch die Schule genutzt** werden kann. Ein Training von Vereinen in der Mehrzweckhalle Bühl in Messen ist folglich nicht möglich.

Die Aussenplätze der Schulanlage Bühl stehen den Vereinen für Trainings zur Verfügung, sofern die Schutzauflagen des BAG (Abstandsregeln, Hygienemassnahmen, Gruppengrösse etc.) eingehalten werden. Die **Garderobenanlagen** dürfen bis auf weiteres **nicht genutzt** werden. Zudem darf lediglich **vereinseigenes Material** benutzt werden. Das Material der Schule steht nicht zur Verfügung.

Wir bitten alle, sich an die Vorgaben des Bundes, des Kantons und der Gemeinde zu halten – nur so können wir erfolgreich sein im Kampf gegen den Corona Virus.

Gemeindeschreiberei Messen